



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolres Bondowoso Bersama Forkopimda Menembus Jalan Terjal, Pastikan Distribusi Logistik Pilkada di Lokasi Terpencil Aman

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.FRN.CO.ID

Nov 27, 2024 - 12:41



BONDOWOSO - Pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 tahap pemungutan suara digelar pada hari Rabu 27 November 2024 di seluruh Kabupaten/Kota Provinsi di Indonesia.

Di Kabupaten Bondowoso Jawa Timur, yang terdiri dari 23 kecamatan, 219

desa/kelurahan, terdapat 1.202 Tempat pemungutan suara (TPS).

Diantara TPS tersebut ada yang berada di tempat terpencil yaitu di Dusun Petungpancoran, Desa Penang, Kecamatan Botolinggo.



Lokasi tersebut memiliki medan yang sangat sulit sehingga untuk mengirim logistik Pemilu dibutuhkan waktu sekitar 3 hingga 4 jam berjalan kaki dari lokasi yang bisa dijangkau kendaraan.

Tetapi jika musim hujan seperti saat ini, bisa setengah hari dari untuk mencapai wilayah tersebut.

Untuk memastikan keamanan dalam pendistribusian logistik ke Dusun Petungpancoran, Polres Bondowoso bersama TNI memberikan pengawalan khusus.

Bahkan Kapolres Bondowoso, AKBP Lintang Mahardhono bersama Forkopimda Kabupaten Bondowoso turun langsung ke lokasi tersebut.

"Kami bersama Forkopimda Kabupaten Bondowoso mendatangi langsung lokasi TPS yang terletak di Dusun Petungpancoran, memastikan TPS dan pendistribusian logistik Pilkada aman," kata AKBP Lintang, Selasa (26/11).

Selain mengunjungi TPS di Dusun Petungpancoran Desa Penang, Kapolres Bondowoso bersama Forkopimda juga mendatangi Desa Gentong Kecamatan Taman Krocok Kabupaten Bondowoso.

"Pengiriman logistik ke desa tersebut, jika musim hujan tetap dengan berjalan kaki, karena akses jalan terjal dan licin," kata AKBP Lintang.

Menurut AKBP Lintang, sebetulnya bisa menggunakan sepeda motor, tapi jika musim kemarau, itupun hanya sampai setengah perjalanan saja dan tidak sampai ke lokasi.

"Selebihnya tetap jalan kaki dengan jaraknya sekitar 10 kilometer," ujar AKBP Lintar.

Wilayah Botolinggo dan wilayah Kecamatan Taman Krocok memang berada di kawasan Pegunungan atau dataran tinggi.

Untuk mencapai kawasan ini sangat sulit, karena medannya didominasi batuan karst dan padas.

Saat musim hujan seperti saat ini, medannya menjadi sangat sulit sementara kanan kirinya berupa jurang dan lembah cukup dalam.

Untuk membawa logistik Pemilu itu tim harus berhenti beberapa kali karena lelah. Sebab, mereka harus berjalan sembari memikul kotak-kotak logistik Pemilu.

Sementara itu untuk pengamanan Pilkada 2024, Polres Bondowoso telah menerjunkan 540 personil Pokri dan 200 TNI serta 2.042 Linmas. (*)